



EL 25 DE MAYO SE DESARROLLARÁ LA COMPETENCIA

Comenzó la cuenta regresiva para la Corrida Familiar Mes del Mar

FOTO: CAMILO BRAVO



Samuel Esparza
 samuel.esparza@diarioconcepcion.cl

Marca registrada en el calendario deportivo es la Corrida Familiar Mes de Mar, una de las competencias atléticas con mayor tradición en Biobío, y que ya inició la cuenta regresiva de cara a su edición 2025. En el coliseo La Tortuga de Talcahuano se realizó el lanzamiento oficial de la trigésimo tercera edición de la prueba que se llevará a cabo el domingo 25 de mayo, y que es organizada por la Municipalidad de Talcahuano, a través de la Corporación Municipal de Deportes y Recreación, y la Armada de Chile. Una versión que este año pretende reunir a unas 2 mil personas en las distancias de 2k, 5k y 10k, con categorías para todas las edades y que tendrá también el habitual componente inclusivo. La instancia estuvo encabezada por el seremi del Deporte, Cristian Cartes, quien destacó la relevancia de mantener viva la clásica carrera. "Queremos invitar a toda la ciudadanía, porque la energía del deporte se mantiene, se promueve

En el Coliseo La Tortuga se desarrolló el lanzamiento de la edición 2025 del evento organizado por la municipalidad de Talcahuano a través de su oficina de Deportes, y la Armada de Chile. Unas 2 mil personas se esperan este año.

y se sustenta en el tiempo cuando hay este tipo de eventos. Más aun cuando ocupamos nuestros espacios, públicos, en este caso una pista maravillosa con vista a la bahía", manifestó la autoridad.

Uniendo a la ciudadanía

El contraalmirante Arturo Oxley, comandante en jefe de la Segunda Zona Naval, destacó el componente de vinculación con la comunidad que posee la Corrida Mes del Mar. "Este torneo ya tiene 33 años y en esta ocasión coincidirá con el Día del Patrimonio, por lo que haremos la largada desde la Base Naval, frente a la Comandancia, con el Huáscar con sus mejores galas. Será una oportunidad única, donde jóvenes, adultos mayores, la familia naval y la comunidad en general,

podrá participar", comentó. "Habitualmente nos vinculamos por muchas cosas, tradiciones, historia, o hasta emergencias, pero también por el deporte. Y este tipo de instancias es un puente de la marina con la gente de Talcahuano y la Región. No existen las diferencias cuando hacemos deporte, es una oportunidad de conocernos y compartir en un medio sano", sentenció el contraalmirante Oxley. El año pasado, fueron alrededor de mil 800 personas las inscritas, número que este 2025 pretende superarse, tal como señaló Víctor Palomino, gerente de la Corporación Municipal de Deportes y Recreación de Talcahuano. "No queremos ser menos este año, esta competencia siempre concita el interés de la gente y queremos que se mantenga. Tendre-

En el Día del Patrimonio

En esta ocasión, la Corrida Mes del Mar coincidirá con el Día del Patrimonio.

3

Distancias tendrá la competencia: 2k y 5K (familiar) y 10K, todo competidor.

mos tres distancias y cerca de 20 categorías en damas y varones, y también para discapacidad. Agradecemos a las empresas que no están auspicando, e invitamos a la gente para que se inscriba y participe en una competencia que es gran tradición nuestra", cerró.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl

CLASIFICADOS

JUDICIALES Y LEGALES

REMATE JUDICIAL, ONLINE PALTAFORMA ZOOM EL 09-05-2025, 15:00 HORAS, EN ANIBAL PINTO 469, ORDEN MARTILLERO JUAN PABLO GONZALEZ SANDOVAL R.N.1853 MARTILLERO PÚBLICO.C-5754-2024 3° JC CONCEPCIÓN.PATENTE RXYD.45-2 GEELY AZKARRA 4X4 1.5 AUT 2022 BLANCO S/M LEY 18.118 - COMISIÓN 10% MÁS IVA - CAUCIÓN \$ 500.000.-POR VEHICULO VIA TRANSFERENCIA (Caución hasta doce horas antes de subasta). DIRECCIÓN ANIBAL PINTO N° 469 TALCAHUANO VIII REGION FONONO +56 9 3696 9410 / +569 47846097.